

Liebe Eltern, Kinder und Kolleginnen
des Inklusiven Kindergartens Apostelkirche, liebe RosenheimerInnen,

„Du stellst meine Füße auf weiten Raum“...



... so lautet das Leitbild des Evangelisch-Lutherischen Kindergartens Apostelkirche...

Ab 1. Dezember 2020 werde ich,
Christl Strohmeier,
diesen weiten Raum (wieder) mitgestalten.
Ich wohne in Heldenstein, bin 54 Jahre,
verheiratet und habe 14-jährige
Zwillingstöchter.

Vor meinen Mädels war ich über 7 Jahre als Erzieherin in der Delfingruppe und stellvertretende Leitung des Kindergartens. Ich habe mehr als 30 Jahre im Krippen-, Kindergarten-, sonderpädagogischen und erwachsenenbildenden Bereich gearbeitet. Nun freue ich mich sehr auf meine Aufgabe als Einrichtungsleitung ab dem 1. März 2021 und bis dahin auf die Einarbeitungszeit mit Heidi Hölzlwimmer.

Kinder im Mittelpunkt

Inklusion

Neugier

Dokumentation

Eltern als Partner

Reflexion

Glaube

Atmosphäre

Rituale

Team als Geländer im weiten Raum

Erziehungsalltag

Nähe

Achtsamkeit

Präsenz

Offenheit

Selbstwirksamkeit

Transparenz

Echtheit

Liebenswürdigkeit

Kreativität

Ideenreichtum

Rücksicht

Charme

Herzlichkeit

Ehrlichkeit

Ich freue mich darauf, mit Euch - mit Ihnen, neue Wege gemeinsam zu gehen.

